
 
 
 

 

El PRC pide al Gobierno que concrete en un mes la firma del 
convenio con ADIF para construir la intermodal de La Pasiega 

López Marcano pide plazos para licitar el proyecto y la dirección de obra en cuanto 
el acuerdo esté listo 

Santander, 5 de junio de 2025 

El ex consejero y portavoz del PRC en materia de Industria, Javier López Marcano, ha presentado una 

moción en el Parlamento para exigir al Gobierno de Cantabria que presente, en el plazo de 30 días, un 

cronograma “completo, detallado y vinculante” para la firma del convenio con el Administrador de 

Infraestructuras Ferroviarias ADIF que permita iniciar la construcción de la estación intermodal del 

centro logístico de La Pasiega. 

López Marcano reclama además que la licitación de la redacción del proyecto y la dirección de la obra 

se liciten en un máximo de tres meses, tras la formalización del acuerdo. 

De esta forma, quiere asegurar “más concreción y más aceleración” para el desarrollo de La Pasiega, 

un proyecto que considera “clave para el futuro económico” de la Comunidad Autónoma y que “lleva 

meses estancado en declaraciones y anuncios sin calendario”. 

El diputado regionalista ha recordado que esta actuación fue “uno de los grandes proyectos 

transformadores” impulsados por el anterior Gobierno PRC-PSOE, que adjudicó la primera fase del 

centro logístico y “dejó todo listo para que la hoy presidenta, María José Sáenz de Buruaga, pudiera 

colocar la primera piedra en septiembre de 2023, con una inversión inicial de 40,2 millones de euros”. 

“Desde entonces, lo único que ha hecho el Gobierno de Buruaga es encarecer el proyecto en más de 13 

millones y retrasar su ejecución, amparándose en estudios sobrevenidos y modificaciones que debieron 

prever desde el primer momento”, ha reprochado. 

López Marcano considera por ello “urgente” que el Gobierno del PP “deje de improvisar y establezca 

con claridad las fechas y las responsabilidades”. A su juicio, “no es aceptable que, seis meses después 

del supuesto acuerdo con ADIF para garantizar la construcción de la estación intermodal, no exista aún 

ni un convenio firmado, ni un solo paso administrativo concreto que garantice el inicio de las obras”. 

“Todo lo que ha avanzado hasta la fecha es lo que dejó listo el anterior Gobierno”, ha recalcado el ex 

consejero de Industria, quien ha advertido que el PRC ejerciendo “una labor vigilante y propositiva” para 



 
 
 

 

que La Pasiega “siga adelante con seriedad y transparencia y sin más dilaciones, ni sobrecostes 

innecesarios”.  

“Este proyecto es clave para el desarrollo industrial y el crecimiento del puerto de Santander y su 

ejecución no sólo requiere agilidad, sino también transparencia y visión de futuro”, ha concluido el 

regionalista. 

La moción presentada por López Marcano será debatida en el Pleno de la próxima semana, que tendrá 

lugar el martes, al celebrarse el lunes en Santander la festividad de la Virgen del Mar. 

 


